



ミステリーツアーへ行く

9月末にミステリーツアーと題して『鰐鳴八幡宮』に彼岸花を見に行き、その後『長州苑』にスイーツを食べに行きました。彼岸花の時期は終わりがかけていましたが、それでも赤く染まった参道横は色鮮やかで美しい風景でした。また、9月にリニューアルしたばかりの長州苑（瑠璃光寺近くのお土産屋さん）はいろんな種類のスイーツがあり、どれにするか決めるのも楽しかったです！



草取りして周辺がきれいに

今年もとまり木周辺の草取りを企画。過ごしやすい季節になり体への負担も少ないことから、日頃あまり戸外での活動をされないメンバーさんも自分のペースで参加されました。玄関周りや畑がきれいになり、爽快感と達成感を味わいました。

お弁当を持ってウォーキング@きらら公園

10月末、お弁当を持ってきらら公園に行きました。到着後、美味しい手作りのお弁当を食べて、その後皆でウォーキング。コースも整備されていますが、今回は浜辺を歩きました。そして、写真の通りとっても綺麗なコスモス畑へ。みんな思わず「わあ、きれい!!」という言葉が口々に。すっかり秋の風景に溶け込むとまり木の面々でした。

今回のお弁当も間違いなし!!



感染予防のためポツンと一人でお弁当

